



FORMULA NEWS

Tag der offenen Tür in der Schiller Schule



sich in der Vorhalle. Damit diese nicht wieder weiter liefen, sparten wir uns die Umkleidepause und tanzten gleich im selben Kostüm noch La Samba. Der brachte natürlich viel Schwung in die Vormittagsstunden. Ehe wir uns versahen, war der Auftritt schon wieder vorüber. Nun müssen wir wieder lange warten, bis der nächste Auftritt kommt. Aber im Mai geht es dann wieder richtig rund, da jagt ein Termin den Anderen.

Man kann sagen, endlich mal wieder ein Auftritt. Es war im März einiges geplant, doch dann erhielten wir Absagen von vielen Veranstaltern. So sollten unsere Kleinen in einer Seniorenbegegnungsstätte auftreten. Sie hatten sich schon so gefreut, doch dann kann die Absage. Auch zum Sportlerball waren wir gebucht. Aber auch hier kam kurzfristig die Absage.

Nun blieb nur noch der 29. März mit dem Tag der offenen Tür in der Schiller Schule. Zumindest dieser Auftritt fand statt. Die Besucher konnten sich die Räumlichkeiten anschauen und mehr über das Konzept der Schule erfahren. In der Aula war ein großer Kuchenbasar aufgebaut.

Wir tanzten gleich am Eingang der Schule. Doch vorher probten wir noch einmal in einem Nebenraum. So konnten wir pünktlich 10.30 Uhr mit unserem kleinen Programm beginnen. Zuerst starteten wir mit den Turntigern. Diesen Tanz können alle kleinen und großen Tanzteufel perfekt. Sie bekamen viel Applaus. Nun hatten die Zuschauer bemerkt, dass in der Aula eine Aufführung stattfand und sie versammelten

